



Revista Digital de Educación Física

ISSN: 1989-8304 D.L.: J 864-2009

NOTA DEL EDITOR

“EMÁS F CUMPLE DIEZ AÑOS”

Con el número 60 la revista digital de Educación Física “EmásF” ha cumplido 10 años. Durante este periodo se han recibido más de 700 artículos, aceptándose aproximadamente un 63% de los ellos. No cabe duda que sin artículos no hay revista. Por ello, mi agradecimiento a todos los autores y autoras que han dirigido sus trabajos a esta redacción con el fin de poder publicarlos y compartirlos con los colegas de nuestra profesión.

Pero si los autores y autoras son importantes, que decir del trascendental papel que juegan los miembros de la comisión científica de esta revista. En la actualidad son cien. Es increíble las facilidades que me ofrecen estas personas tanto para formar parte de esta comisión como para estar dispuestos a poner su tiempo y esfuerzo en la revisión y valoración de artículos. Esta predisposición dice mucho de su compromiso con nuestra materia, la Educación física. Las gracias son infinitas...

Finalmente, el otro elemento angular imprescindible para que tenga continuidad un proyecto como éste son los lectores y lectoras. Más de cien mil visitas avalan el seguimiento del mismo. Gracias por vuestra atención.

Por todas estas razones, el compromiso de este humilde editor sigue vivo y dispuesto a emprender un nuevo año, el 11; y con él confeccionar un nuevo número, el 61. Tras haber cedido la responsabilidad a los miembros de la comisión científica en la elaboración de los editoriales, puesto que ellos tienen mucho más que decir que un servidor, me he permitido el lujo de escribir la editorial de este nuevo número conmemorativo. Espero que os guste...

Juan Carlos Muñoz Díaz
Editor de EmásF